

**INDIKATOR KINERJA UTAMA  
BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN KOTA MALANG**

KINERJA UTAMA TUJUAN / SASARAN	INDIKATOR KINERJA UTAMA	FORMULASI PERHITUNGAN / PENJELASAN	PENANGGUNG JAWAB	SUMBER DATA
Terwujudnya penyelenggaraan perencanaan pembangunan yang akuntabel	Prosentase SKPD yang memiliki dokumen perencanaan pembangunan berkualitas baik.	Jumlah SKPD yang memiliki dokumen perencanaan baik dibagi jumlah SKPD dikali 100	Kepala Bidang Perencanaan dan Pelaporan	SIMRENDA
	Prosentase indikator kinerja pada RPJMD yang tercapai	Jumlah indikator kinerja pada RPJMD yang tercapai targetnya dibagi jumlah seluruh indikator kinerja pada RPJMD dikali 100	Kepala Bidang Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah Kepala Bidang Ekonomi dan Sumber Daya Alam Kepala Bidang Pembangunan Manusia, Masyarakat, Sosial dan Budaya	
Meningkatnya Kualitas dokumen perencanaan pembangunan daerah	Prosentase usulan masyarakat (Musrenbang) yang diakomodir dalam APBD.	Jumlah usulan masyarakat (Musrenbang) yang diakomodir dalam APBD dibagi jumlah usulan masyarakat (Musrenbang) dikali 100.	Kepala Bidang Perencanaan dan Pelaporan	Publikasi hasil Musrenbang di media massa
	Nilai evaluasi perencanaan pada komponen SAKIP.	Nilai bobot komponen perencanaan berdasarkan hasil Evaluasi SAKIP.	Kepala Bidang Perencanaan dan Pelaporan	Nilai evaluasi SAKIP dari Kementerian PAN-RB
	Prosentase indikator kinerja sasaran pada RKPD yang targetnya terpenuhi.	Jumlah indikator kinerja sasaran pada RKPD yang targetnya terpenuhi dibagi jumlah indikator kinerja sasaran dikali 100.	Kepala Bidang Perencanaan dan Pelaporan	Evaluasi RKPD
			Kepala Bidang Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah	
			Kepala Bidang Ekonomi dan Sumber Daya Alam	
Prosentase SKPD yang memiliki dokumen perencanaan pembangunan berkualitas baik.	Jumlah SKPD yang memiliki dokumen perencanaan berkualitas baik dibagi jumlah SKPD dikali 100.	Kepala Bidang Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah	SIMRENDA	
		Kepala Bidang Ekonomi dan Sumber Daya Alam		
		Kepala Bidang Pembangunan Manusia, Masyarakat, Sosial dan Budaya		
Prosentase SKPD yang RKA nya telah memiliki hubungan kausalitas dengan renja.	Jumlah SKPD yang RKA nya telah memiliki hubungan kausalitas dengan renja dibagi jumlah SKPD dikali 100.	Kepala Bidang Infrastruktur dan Pengembangan Wilayah	SIMRENDA	
		Kepala Bidang Ekonomi dan Sumber Daya Alam		
		Kepala Bidang Pembangunan Manusia, Masyarakat, Sosial dan Budaya		

Terwujudnya peningkatan kualitas hasil Litbang dan inovasi masyarakat	Prosentase hasil inovasi masyarakat yang dikembangkan/ ditindaklanjuti lebih lanjut.	Jumlah hasil inovasi pemenang event yang dikembangkan/ditindaklanjuti lebih lanjut dibagi jumlah inovasi pemenang event kali 100	Kepala Bidang Penelitian dan Pengembangan	Bidang Penelitian dan Pengembangan
Meningkatnya peran serta masyarakat dalam inovasi dan pengembangan teknologi Tepat Guna	Prosentase hasil inovasi masyarakat yang dikembangkan/ ditindaklanjuti lebih lanjut.	Jumlah hasil inovasi pemenang event yang dikembangkan/ditindaklanjuti lebih lanjut dibagi jumlah inovasi pemenang event kali 100	Kepala Bidang Penelitian dan Pengembangan	Daftar usulan pemenang hasil inovasi / IPTEK ke jenjang lebih tinggi
	Prosentase peningkatan peserta kompetisi /event dibidang inovasi dan IPTEK	Jumlah peserta kompeisi dibidang inovasi dan IPTEK tahun N -1 dibagi jumlah peserta kompetisi dibidang inovasi dan IPTEK tahun ke N dikali 100	Kepala Bidang Penelitian dan Pengembangan	Jumlah peserta INOTEK
Terwujudnya kinerja aparatur Badan Perencanaan dan Litbang yang profesional dan kompeten.	Nilai Survey Kepuasan Masyarakat	Hasil pengukuran survay kepuasan masyarakat pada tahun N	Sekretaris Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan	Sekretariat Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan
Meningkatnya kinerja aparatur dan kualitas pelayanan Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan	Nilai SKM	Hasil pengukuran survey kepuasan masyarakat pada tahun N	Sekretaris	Hasil penilaian SKM
	Nilai SAKIP Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan	Hasil evaluasi SAKIP Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan	Sekretaris	Hasil penilaian SAKIP oleh Inspektorat
	Prosentase hasil temuan BPK dan Inspektorat yang ditindaklanjuti	Jumlah hasil temuan BPK dan Inspektorat yang ditindaklanjuti dibagi hasil temuan kali 100	Sekretaris	Berita acara hasil tindak lanjut

Malang, 5 Juni 2017  
Kepala Badan Perencanaan dan Litbang



**Drs. WASTO, SH. MH**  
Pembina Utama Muda  
NIP.19610212 198303 1 025